

Pressemitteilung

ZF Friedrichshafen und die Elektromobilität im Jahr 2025

12.12.2016 Dr. Harald Naunheimer, Leiter Zentrale Forschung und Entwicklung bei ZF, reflektiert das Thema Elektromobilität und gibt einen Ausblick in das Jahr 2025.

In dem Interview nimmt Dr. Naunheimer Bezug auf die aktuelle Situation in der Elektromobilität, sowohl aus nationaler wie internationaler Sichtweise. Dabei nimmt er Themen wie die Kaufprämie und die Stellung der deutschen Automobilhersteller unter die Lupe. Darüber hinaus bezieht er Stellung zu den neuen Herausforderern wie Google und TESLA. Abschließend gewährt der Forschungs- und Entwicklungsleiter auch einen Blick hinter die Kulissen bei ZF zum Thema Digitalisierung, Veränderung und die Agenda 2025.

Über Ingenieurversteher

Der Ingenieurversteher Blog hat die Fokusthemen Industrie 4.0 und Digitalisierung. Im Bereich Industrie 4.0 stehen die Änderungen im Bereich mittelständischer Unternehmen und deren zukünftigen Herausforderungen im Blickpunkt. Dabei werden Themen wie BigData, intelligente Produkte und Automatisierung in der Fabrik der Zukunft beleuchtet. Ein weiterer Schwerpunkt sind die Auswirkungen auf die Arbeitswelt. Die Digitalisierung beschreibt allgemein, wie sich unsere Gesellschaft verändert und welche Ziele die großen US-Unternehmen wie Google, Facebook, Apple und Amazon, aber auch TESLA verfolgen. Weitere Informationen unter <https://ingenieurversteher.de>.

Pressekontakt

Andreas Schulz
+49 178 2016747
presse@ingenieurversteher.de